
フラワーさんぽ 8月例会報告書 2022.8/8 柳田正人

危険な猛暑の中、例会作業本当に御苦労様でした。

先月植え付けました「ポーチュラカ」や「河原撫子」も元気に育っていました。

未だにところどころのハゲが気になります。9月と10月で故郷の花木を定植したいと

思っています。

以下ご報告です

日 時： 2022年8月7日（日曜日）10:00～ 曇りのち晴れ

場 所：「ひとまち花壇」「花格子」

出席者：倉橋、城崎、橋本、前田、柳田、矢野(R-meeting欠席)。6名

作 業：ゴミ拾い、雑草撤去

アジサイ剪定

「ひとまち花壇」看板文字 色落ち修正（マジック塗）除草・清掃

（ゴミ袋大4袋）伊丹市みどり自然課に処理依頼済み

散水作業

ランチmeeting ：いつもの処

① HSCの私たちのボランティア窓口であるひとまち創造学科担当主任の赤松潤子先生

が突如ご家庭の都合で退職されました。後任には大杉先生が園芸とひとまちを兼任

されることになりました。

② 伊丹市社会福祉協議会よりボランティア協力依頼が来ています。没。

③ 伊丹市外からの参加者に交通費の一部を補填する。

私達の知見を高めるため植物園等々に足を運んでの勉強会。今年度末までに

結論を出す。

♪ はしれ！ はしれ～ フラワーさんぽ～ いつまでも どこまでも～ ♪
以上

除草作業中
通りすがりの方が、紫陽花を
持って帰りました！お役立ち！

会長自らのマジック塗で、看板復活❕


